

Los argentinos pagan el doble por servicios de trenes y ómnibus



B. Aires, 8 abr (RHC) Los argentinos expresan con imágenes a través de Twitter su malestar por el aumento de hasta 100 por ciento en servicios de trenes y ómnibus, otro de los llamados tarifazos implementados por el gobierno.

El incremento de 100 por ciento en los colectivos y de 70 en la tarifa de trenes del Gran Buenos Aires, llevaron a los usuarios de esa red social a subir fotos acompañadas de frases irónicas como "a pagar con alegría la Sube", como se le conoce a la tarjeta de recarga disponible para esos servicios de transporte.

"#BuenViernes: cargaste 100 pesos y antes que termine la semana tienes que recargarle 100 más", escribió, por ejemplo, un cibernauta identificado como Nicolás Carnevale.

Los principales medios de prensa también resaltan la subida de los precios, entre ellos Página 12, que tituló su comentario con la frase "Viajar ya cuesta el doble" mientras que el portal www.minutouno.com publicó: Rige desde este viernes la suba en trenes y colectivos: ¿a cuánto se fue el boleto?



Radio Habana Cuba